
 
DT IV – LAZIO E ABRUZZO 

 
 

COMUNICATO STAMPA 
 

GAETA: CONVEGNO SU “ZONA LOGISTICA SEMPLIFICATA, ZONA FRANCA E DEPOSITI 

DOGANALI COME OPPORTUNITÀ DI SVILUPPO PER IL TERRITORIO” 
 
 
 
Gaeta, 28 luglio 2022– Il “Villa Irlanda Grand Hotel” di Gaeta ha ospitato il convegno “Zona 
Logistica Semplificata, Zona Franca e depositi doganali come opportunità di sviluppo 
per il territorio”. 
 
L’incontro ha avuto come obiettivo quello di un confronto fra le istituzioni sui vantaggi offerti 
dall’istituzione della Zona Logistica Semplificata nei porti del Lazio e dalla creazione di una 
Zona Franca nel porto di Gaeta quali volani capaci di attrarre investimenti e favorire la crescita 
di competitività delle imprese con ricadute occupazionali positive nel settore della “blue economy”. 
L’incontro, organizzato dall’Autorità Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale con 
l’ausilio dell’Ufficio delle Dogane di Gaeta, si è aperto con i saluti istituzionali di Davide 
Miggiano-Direttore ADM per il Lazio e l’Abruzzo, e Cristian Leccese-Sindaco di Gaeta. 
 
Nei saluti il direttore Miggiano ha sottolineato come “le aziende sane del territorio devono 
avviare un percorso di compliance con l’Agenzia che consenta loro di poter sviluppare la propria 
attività. La zona franca offre enormi possibilità per le aziende e, laddove l’Agenzia fa sistema ed 
è vicina ad esse, facilita lo sviluppo economico del territorio. Attraverso l’uso di tecnologie 
avanzate l’Agenzia è in grado di fornire semplificazioni per gli operatori e per le imprese, 
favorendo la competitività del sistema portuale e logistico del Lazio”. 
 
Le relazioni del convegno sono state aperte da Pino Musolino-Presidente dell’Autorità Portuale 
per il Mar Tirreno Centro Settentrionale, seguito da Mauro Alessandri-Assessore ai Lavori 
Pubblici della Regione Lazio, Luigi Valleriani-Responsabile per l’Agenzia delle Dogane e de 
Monopoli della Sezione Operativa Territoriale di Aprilia, Francesco De Angelis-Presidente del 
Consorzio Industriale del Lazio, Giovanni Acampora-Presidente della Camera di Commercio di 
Frosinone e di Latina, di Assonautica Italiana e di Si. Camera, e Cristiano Dionisi-Presidente 
Confindustria Civitavecchia. 
 
Nella sua relazione il Direttore dell’UD di Gaeta si è soffermato, in particolare, sulle 
agevolazioni e semplificazioni di cui l’operatore può beneficiare accedendo ad alcuni istituti e 
procedure doganali messi a disposizione dalla normativa di settore o sviluppati dall’Agenzia, 
quali sdoganamento in mare, “fast corridor” e luogo approvato, quali elementi in grado di 
facilitare e velocizzare le procedure di sdoganamento delle imprese, contribuendo allo sviluppo 
economico del territorio. 
 
Al termine degli interventi, che hanno destato notevole interesse, tutti i relatori sono rimasti a 
disposizione dei partecipanti per quesiti sugli argomenti trattati, che ha visto un ampio dibattito.  



 
 

 


